

Pressemitteilung

München, 3. Juni 2016

Für die gute Tat gab's die einzigartige Aussicht

140 Menschen spendeten über den Dächern von Augsburg Blut

Wer vergangenen Freitag zum Lebenretten im Dorint An der Kongresshalle in Augsburg erschien, kam noch dazu hoch hinaus. Mit dem Fahrstuhl ging es zunächst in die 34. Etage des Hotelturms – und oben angekommen direkt auf die Liege zum Blutspenden. So einzigartig wie die Aussicht dort war das Ergebnis nach der fünfstündigen Aktion „Schenke Leben – spende Blut!": 140 Menschen spendeten, unter ihnen 38 Erstspender.



Erfreulich: Viele junge Augsburger erschienen zur Blutspende.



„Mit dieser großen Resonanz hatten wir bei unserem ersten gemeinsamen Event mit dem Dorinthotel nicht gerechnet. Wir freuen uns umso mehr“, betont Michael Gorum vom Blutspendedienst des BRK (BSD). Partnerschaftlich mit dem Dorint hatte der BSD die Blutspende-Aktion organisiert und den Termin bewusst in die Pfingstferien gelegt. „Wir wollten dem üblichen Rückgang im Spenderaufkommen während der Ferienzeit wirkungsvoll begegnen“, erklärt Gorum. „Und das ist uns hervorragend gelungen“, findet Hoteldirektor Carsten Dressler. „Viele Spender haben die einmalige Chance genutzt, über den Dächern ihrer Stadt in unserem Haus für andere Menschen Gutes zu tun. Schön, dass zahlreiche junge Leute dabei waren und auch viele unserer Dorint-Mitarbeiter.“

Bild v.l.: Die Partner Michael Gorum (BSD), Antonia Fent (Dorint), Carsten Dressler (Dorint).

Das Dankeschön erhielt jeder Spender direkt nach der guten Tat mit einer exklusiven Gratis-Verköstigung durch die Dorint-Küche und eben diesem einzigartigen Blick auf die Stadt bis hin zu den Alpen.

Getreu dem Motto „Nach der ersten Aktion ist vor der nächsten“ haben die Partner, BSD und Dorint, bereits über eine Wiederholung gesprochen. Nachhaltigkeit ist ein wichtiges Thema im Rahmen der Blutspende. Blut ist mit 42 Tagen nur begrenzt haltbar, zudem brauchen die Kliniken in Bayern täglich 2000 Blutspenden für kranke und verletzte Patienten.



Einsatz über den Dächern von Augsburg: Viele Blutspender kamen in den Pfingstferien ins Dorinthotel.



(Alle Bilder: BSD / Stefan Heigl)

Pressekontakt für Rückfragen: Stefanie Sklarzik, Referentin Unternehmenskommunikation BSD,
s.sklarzik@blutspendedienst.com, 089 / 5399 4014

Über das Dorint:

Das Dorint An der Kongresshalle Augsburg ist mit seiner markanten Turmarchitektur, den Chicagoer Marina Towers nachempfunden, ein Wahrzeichen Augsburgs und erinnert an die Sommerspiele 1972, die nur ein Meilenstein in der über 2000-jährigen Geschichte der Renaissancestadt waren. Das 4-Sterne-Superior-Hotel, 2001 eröffnet, unmittelbar am Wittelsbacher Park gelegen, nur wenige Gehminuten von der berühmten Altstadt entfernt, ist der perfekte Ausgangspunkt für Ihren Aufenthalt. Als modernes Business-Hotel in unmittelbarer Nachbarschaft zum „Kongress am Park“ bietet es Ihnen ideale Voraussetzungen für eine Veranstaltung. Das Highlight ist dabei das Foyer in der 34. Etage – ideal für Feierlichkeiten jeder Art, diesmal für die Blutspende-Aktion.

Die Neue Dorint GmbH mit Sitz in Köln betreibt mit der Marke Dorint Hotels & Resorts europaweit 38 Häuser. Rund 3.300 Mitarbeiter in Deutschland, in den Niederlanden und in der Schweiz leben herzliche und natürliche Gastlichkeit. Dorint Hotels & Resorts gehört zu den führenden Hotelketten auf dem deutschen Markt.

Über den Blutspendedienst des BRK (BSD):

Der BSD wurde 1953 vom Bayerischen Roten Kreuz mit dem Auftrag gegründet, die Versorgung mit Blutprodukten in Bayern sicherzustellen. Er trägt die Rechtsform einer gemeinnützigen GmbH. Als modernes pharmazeutisches Unternehmen ist der BSD heute ein aktiver Partner im bayerischen Gesundheitswesen. Mit seinen ca. 650 engagierten Mitarbeitern organisiert der BSD jährlich in 74 bayerischen Landkreisen etwa 4.400 Blutspendetermine.

Darum ist Blutspenden beim BRK so wichtig:

Allein in Bayern werden täglich etwa 2.000 Blutkonserven benötigt. Mit einer Blutspende kann bis zu drei Schwerkranken oder Verletzten geholfen werden. Ihre Blutspende ist Hilfe, die ankommt und schwerstkranken Menschen eine Überlebenschance gibt.

Wer Blut spenden kann:

Blutspenden kann jeder gesunde Mensch zwischen 18 und 73 Jahren. Als Erstspender sollte man nicht älter als 64 sein. Frauen können viermal, Männer sogar sechsmal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens acht Wochen liegen. Mitbringen sollen die Blutspender/innen ihren Blutspendeausweis, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

Blutspendetermine und Informationen (auch zum kostenlosen Gesundheitscheck) sind unter der kostenlosen Hotline des Blutspendedienstes 0800 11 949 11 zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr oder unter www.blutspendedienst.com im Internet abrufbar.